

保護者様の声

古謝園（企業主導型保育園）

Q1.

当園を選ばれた理由をお聞かせください！



2歳児ママ

見学をさせてもらった時に先生方も優しく、
そして園内もキレイで、素敵な園だなと
思ったからです。



3歳児ママ

先生たちも優しくアットホームで子供たちに
いい環境だと思ったので。



2歳児ママ

自宅から近く、
見学時の対応が良かった。



Q2.

入園後、お子さまの成長はどのように感じられますか？



2歳児ママ

英語がメインだったのですが、入園してから日本語がたくさん出てくるようになりました。お友達とも楽しく遊んでいるようで、とても園が楽しいと言っています。



2歳児ママ

同年代の子との関わりが増えて、とても良い影響を受けています。またお散歩などお外遊びも頻繁に行ってくれているので、体力もつき毎日楽しそうに遊んでいます。



1歳児ママ

一人でごはんを食べられたり、ズボンをはいたり、一人でやろうとすることが増えました！



3歳児ママ

身の回りのことで1人でできることも増え、自信をもっているように感じます。



Q3.

お子さまを預けることで
お仕事はしやすくなりましたか？



3歳児ママ

先生方も優しく、
子供たちに寄り添った保育をしてくださって
いるのでとてもしやすくなりました。



2歳児ママ

はい。先生方が一人ひとりに目を配
られているので、安心して預けること
ができ、とても助かっています。



2歳児ママ

近い月齢のお友達との触れ合い
もあり、先生が細かい部分まで
目が行き届き、安心してお預け
できてます。



Q4.

入園を検討されている方へメッセージをお願いします！

2歳児ママ

先生方の対応のすばらしさ、
子ども達も元気に成長できて親も安心できて
一緒に成長させてもらえます。
親のことも思ってくれるとてもいい環境です

2歳児ママ

もりのなかま保育園は系列園が沢山
あるので、もし転園せざるを得ない
状況になった場合でも安心感があります。
系列園には病児保育室もあります。
この保育園を選んで後悔はしていません！
おすすめです！

1歳児ママ

保育園に預けるのは寂しさや不安もあるかと思いま
すが、ただ仕事がしやすくなるだけでなく、『一人で
できるようになる』事がとても多くなりました！
保育園に預けるのは子供の成長の為にとっても
欠かせない事だと思います♪もりのなかま保育園で
良かったと改めて感じさせることがたくさんあります！

0歳児ママ

少人数で異年齢児ともたくさん
コミュニケーションの取れる
アットホームな保育園です。

